
 

Ausstellung und Besuch
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Dortmund ist wirklich riesig...

 

Wir haben uns erstmal natürlich bei den Cavalieren rumgetrieben und einige wirklich schöne Tiere

"unserer Rasse" gesehen.Ich wollte mir gerne einen jungen Rüden mal in Natura ansehen, den ich von

seiner Ahnentafel her für meine Emely sehr gut fand.Ich habe mich nicht getäuscht, ein toller Hund,also

warten wir mal auf seine Untersuchungsergebnisse...und dann können sie irgendwann mal ein schönes

Paar werden.

So eine Ausstellung ist auch klasse, um mal einige Schnäppchen zu machen, ein riesengroßes

Hunde-Einkaufsparadies...und natürlich waren wir mit Fiona bei den Pferden, ist doch klar.Sie hat bei der

Show Filme gedreht, bis der Akku leer war.

Dylan hat uns wieder sehr beeindruckt, er ist ganz cool durch die Hallen gelaufen, hat sich mit sämtlichen

Hunden nett bekannt gemacht und fand die Pferde erstklassig. Angst? Fehlanzeige...kennt er nicht, er

findet auch Bernhardiner super.

Nachmittags waren wir bei Freunden in Unna, wo Dylan sehr bemüht war, die kleine Havaneserdame

Debbie für sich zu gewinnen. Im Garten hatte er aber kaum Zeit für Debbie, da gab es zu viele Vögel und

Eichhörnchen. Wir haben uns alle so lange nicht gesehen, aber mit einigen Freunden ist es eben dann so,

als wäre das letzte Treffen erst gestern gewesen.Richtig schön, es war ein toller Tag.
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